



まなびの道だより(仮)



5月14日(金)、「ハートフル集会」(人権集会)がありました。今回の集会では、読み聞かせボランティアの方が、絵本『くれよんのくろくん』の読み聞かせしていただきました。また、絵本の読み聞かせのほかにも図書室の環境整備などを通して、読書のすばらしさを子どもたちに伝えてくださっています。本校のあらゆる教育活動は、岩谷さんをはじめ、たくさんの地域の方々のご協力の賜と実感しております。今後もさらに地域の輪が広がりますよう、様々な形でたくさんの方々にご協力いただけたら幸いです。



『くれよんのくろくん』の読み聞かせ



図書室を季節の掲示で華やかに！

◇学校通信『まなびの道だより(仮)』タイトル募集！

学校通信「まなびの道だより(仮)」のタイトルを募集します。地域・保護者のみなさまからタイトルを募集し、学校、地域、ご家庭が一丸となって、子どもたちの成長を喜び合いたいと思います。ご家庭でお子さまと食事をしているときやお風呂に入っているときでも、ゆったりとした気持ちでお話ししながらお子さまといっしょにタイトルを考えていただけたらと思います。また、地域の皆様におきましては、地域に誇りと愛着をもたらすようなタイトルをお教えいただけたら幸いです。応募いただいたタイトルを拝見し、学校の方で「まなびの道だより(仮)」のタイトルを決めさせていただきます。学校と地域そして保護者のみなさまの思いが詰まった通信にしていきたいと思います。良いタイトルがございましたら、教頭(酒井)までお願いいたします。みなさんのご意見お待ちしております。

お知らせとお願い



学校通信発行に当たり、今後、子どもたちの活動場面を中心に掲載していく予定です。写真の掲載に関しては、加工を施すなど個人が特定できないように配慮していきます。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。